

Cuba pour le soutien de la cause du peuple vénézuélien à la 25e édition du Forum de Sao Paulo



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Victor Gaute, membre du secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a annoncé que la délégation de notre pays à la 25e édition du Forum de Sao Paulo soutiendra la cause du peuple vénézuélien.

Le Forum de Sao Paulo se tient depuis ce jeudi à Caracas, la capitale vénézuélienne. Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Victor Gaute a avancé que la délégation de notre pays exigera à Washington et ses alliés de cesser leur politique d'ingérence dans les affaires intérieures du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197170-cuba-pour-le-soutien-de-la-cause-du-peuple-venezuelien-a-la-25e-edition-du-forum-de-sao-paulo>



Radio Habana Cuba